

# *Provincia occidental cubana reedita Caravana de la Libertad*

---



Pinar del Río, Cuba, 17 ene (RHC) La occidental provincia cubana de Pinar del Río reedita este 17 de enero, la Caravana de la Libertad, para recordar el paso del Ejército Rebelde luego del triunfo revolucionario del 1º de enero de 1959, encabezada por el líder histórico Fidel Castro Ruz.

El recorrido se inició desde el municipio de Los Palacios para arribar, en horas de la noche a la capital provincial, tal y como ocurriera 58 años atrás.

La caravana, escoltada por estudiantes, trabajadores, militares y médicos que combatieron el ébola en el continente africano, tendrá paradas en simbólicos sitios de la geografía vueltabajera donde se rendirá tributo a Fidel (1926-2016).

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que en la intersección de las calles Martí y Rafael Ferro está dispuesta una rastra que se empleará como tribuna, como hizo Fidel para dirigirse a los pinareños a quienes habló de sueños materializados en la región, otrora conocida como la Cenicienta de Cuba por el alto grado de atraso y olvido al que era sometida antes del 1º de enero de 1959.

La fecha del 17 de enero distingue la historia de esta zona del occidente cubano al relacionarse con visitas del Jefe de la Revolución para impulsar programas de avance económico y social.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118712-provincia-occidental-cubana-reedita-caravana-de-la-libertad>



**Radio Habana Cuba**